



# Assemblée Générale de la CGT Finances Publiques 83 Carnoules, le 15 Octobre 2020

Interpellé par des agents hospitaliers ce mardi 6 octobre le président MACRON déclarait à propos des problèmes dans les hôpitaux : « ce n'est pas une question de moyens mais d'organisation ».

Depuis plusieurs années, les hospitaliers agissent pour exiger des moyens. Les gouvernements se succèdent mais la réponse est toujours la même : faire des économies sur la santé, réduire le nombre de lits et d'emplois.

La crise du CORONAVIRUS a remis en lumière l'état désastreux de notre système de santé, y compris dans les EHPAD. Bas Salaires, conditions de travail inhumaines, manque de moyens, etc.

Ce jeudi 15 octobre 2020, les personnels de santé se mobilisent à nouveau, les agents des Finances Publiques réunis en Assemblée Générale leur apportent leur plein soutien.

**Non, le principal problème n'est pas l'organisation ! La santé est un droit !**

Il faut d'urgence :

- \* Stopper tous les plans de restructurations et fermetures dans les hôpitaux
- \* Créer des lits pérennes dans tous les services
- \* Augmenter les salaires dans les hôpitaux comme dans les EHPAD
- \* Arrêter les exonérations sociales qui mettent en péril la sécurité sociale ( 66 milliards d'après la cour des comptes)
- \* Permettre à tous les citoyens d'accéder aux soins en revalorisant les remboursements de la sécurité sociale

Les agents des Finances Publiques sont confrontés aux même problématiques d'emplois et de missions. Ils revendiquent donc aussi :

- \* L'arrêt des suppressions de postes et des fermetures de services
- \* La remise à niveau de l'emploi statutaire
- \* L'augmentation du point d'indice
- \* Le retrait du NRP et de la loi de transformation de la Fonction Publique
- \* Le retrait de la loi pour un régime universel de retraite à point. Le maintien et l'amélioration du Code des Pensions et du régime général des retraites